Prensa: Diaria

Tirada: 3.448 Ejemplares Difusión: 2.837 Ejemplares GAMCANIANO

CAMPACANIANO

CAMP

Página:

Sección: REGIONAL Valor: 1.277,00 € Área (cm2): 465,8 Ocupación: 48,71 % Documento: 1/1 Autor: EUROPA PRESS / VALLADOLID Núm. Lectores: 2400

► EDUCACIÓN

La UVa abre la puerta a impartir Chino en varias de sus titulaciones

La institución académica lo hará a través del nuevo Aula Confucio que, en colaboración con la Universidad de León, difundirá la cultura de este país asiático y enseñará su idioma

EUROPA PRESS / VALLADOLID

La Universidad de Valladolid abrió ayer la puerta a impartir diferentes niveles oficiales de chino mandarín en algunas de sus titulaciones tras la creación del nuevo Aula Confucio que dependerá del Instituto Confucio de la Universidad de León

Así lo explicó el rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel San José, tras firmar el acuerdo de colaboración con la institución académica leonesa "largamente esperado" para crear el Aula Confucio de la UVa y ofrecer esta enseñanza en diversas titulaciones como es el caso del Grado de Comercio.

Tras recordar que las universidades viven "momentos complejos" ante las nuevas propuestas de adaptación de los grados al denominado 'modelo 3 + 2', Miguel San José se mostró convencido de que "cuando se pueda" algunas titulaciones irán por ese camino de incluir el chino como materia curricular.

En este sentido, se refirió a la posibilidad de incluir esta enseñanza en la titulación de Traducción e Interpretación que se imparte en el Campus de Soria de la UVa, aunque precisó que todo dependerá también de la demanda.

DEMANDA "Si detectamos que hay demanda razonable haremos el esfuerzo", resumió el rector vallisoletano, quien garantizó el compromiso de la institución universitaria para facilitar las aulas, los recursos y la infraestructura



Los rectores de las universidades de Valladolid y León y el director del Instituto Confucio en la fima del acuerdo. / EUROPA PRESS

necesaria para llevar a cabo de modo regular las clases de chino además de realizar la difusión local de la oferta docente del Aula Confucio y cubrir los gastos de los profesores voluntarios encargados de la docencia.

Por su parte, el director español del Instituto Confucio de la ULE, Juan Lanero, explicó que la creación del Aula Confucio permitirá difundir en Valladolid la cultura de la civilización china con ejemplos concretos como la celebración del Año Nuevo chino, entre otras actividades.

"Ojalá no sea la última que se crea en la Comunidad ni en comunidades limítrofes", deseó Lanero, quien, tras recordar el potencial de crecimiento económico de este país asiático, con posibilidad de convertirse en la primera potencia mundial en 2020, abogó por potenciar la oferta académica para acercar a los castellanoleoneses a esta cultura oriental.

En el mismo sentido se pronunció el rector de la ULE, José Ángel Hermida, que apeló a los "muy buenos" resultados conseguidos por el Campus de la Excelencia que conforman precisamente las universidades de León, Valladolid y Burgos para reforzar esa colaboración de modo que "lo que uno tiene repercuta en beneficio de todos". Por último, abogó por poner a las universidades de Castilla y León en el "foco de mira" de la cultura china.